



## SITZUNGSPROTOKOLL

<b>Datum:</b>	01.04.2015
<b>Dauer:</b>	14:03 – 15:58 Uhr
<b>Ort:</b>	Chill-Out-Lounge
<b>Leitung:</b>	Siehe Protokoll
<b>Protokoll:</b>	Siehe Protokoll
<b>Anwesende:</b>	siehe Anwesenheitsliste
<b>Gast:</b>	siehe Anwesenheitsliste
<b>Entschuldigt:</b>	-
<b>Unentschuldigt:</b>	-



Dienstag, 28. April 2015

## 2 TOP 1 und 2: Eröffnung, Beschlussfähigkeit usw.

- 3 Sophia eröffnet die Sitzung,
- 4 Gesprächsführung: Lisa Sch.,
- 5 Protokoll: Nadine H.
- 6 Wir beginnen mit einer Vorstellungsrunde.

## 7 TOP 3: Rückmeldungen aus den AK

### 8 AK Politik

9 Melli berichtet von einem kurzfristigen Treffen mit 2 Aktivistinnen (Kunsthochschule Wien),  
10 die sich an sie gewendet haben: sie planen eine Veranstaltung mit Film und Vortrag am  
11 30.4.15, die auf Unfälle in einer Platinmine in Südafrika hinweisen und aufmerksam machen  
12 sollen. Da die BASF Abnehmer dieser Miene ist wird es eine BASF-kritische Veranstaltung  
13 sein, wodurch es schwierig ist einen Veranstaltungsort in LU zu finden. Die Frage ist nun, ob  
14 wir kooperieren und unsere (FSR) Räume zur Verfügung stellen wollen, ebenfalls beantragt  
15 Melli 100€ für einen anreisenden Referenten und bittet darum, dass sich jemand als  
16 Veranstalterin oder Veranstalter meldet. – Generell möchten wir kooperieren, es scheint  
17 jedoch sinnvoll noch einmal nach geeigneteren Räumlichkeiten zu suchen.

### 18 Prüfungsausschuss

19 Anastasia hat sich noch einmal erkundigt: die Onlineanmeldungen für Prüfungen sind nur  
20 innerhalb der vorgegebenen 2 Wochen, eine Nachanmeldung also auf keinen Fall möglich.

21 → Die Prüfungsanmeldung für dieses Semester startet am 13. April 2015.

### 22 Finanzkomitee

23 Sophia weist (stellvertretend) darauf hin, dass das Spiegel-Abo teurer geworden ist, der FSR  
24 bekommt ihn weiterhin vergünstigt, wir müssen jedoch jedes Semester Nachweise  
25 einreichen „dass es uns noch gibt“.

26 Letzten Montag waren 2 ehemalige Finanzvorstände des AStA (Kern und Patuno?) da und  
27 haben (im Auftrag des Präsidenten) unsere Finanzen geprüft. Stark kritisiert haben sie  
28 hierbei unser Darlehn, da die Gelder zu wenig abgesichert seien. Das verwundert Tom und  
29 uns sehr, da es im November ein Gespräch mit dem AStA gab, wir in unserer Sitzung vom



Dienstag, 28. April 2015

30 19.11.14 sogar überlegt hatten, ob wir unser Darlehn in Notfällen evtl. über den Fachbereich  
31 hinaus anbieten könnten.

32 → Der AStA lässt unser Darlehn rechtlich prüfen und gibt Rückmeldung.

33 AK Kultur

34 nun zu erreichen unter Kultur@fachschaft4.de

35 sonstiges/nicht zugeteilt

36 Zum Thema des Schlüsselnachmachens berichtet Sun, dass sie von Herrn Ebli die  
37 Rückmeldung bekommen habe wir könnten die Schlüssel einfach nachmachen lassen,  
38 sollten den Präsidenten jedoch darüber informieren.

39 Zum (Nicht-)Raucherthema vor der Eingangstür berichtet Melli, dass Herr Seiferle die  
40 weggerückten Mülleimer/Aschenbecher immer zurückstelle.

41 Melli berichtet, dass Frau Bareis sie angesprochen habe, ob der FSR nicht ein  
42 Nachgespräch mit Herrn Ebli (zum Abschluss und zur Reflexion der Zusammenarbeit) führen  
43 wolle. Wir halten das für eine gute Idee, einige längere FSR-Mitglieder finden sich und  
44 kümmern sich darum.

45 Tom weist darauf hin, dass die aktuelle To-Do-Liste am Fenster hängt und sich alle bitte  
46 darum kümmern sollen.

47 Tom erinnert, dass zur nächsten Sitzung StuPa- und AStA-Mitglieder eingeladen sind, wenn  
48 es von uns noch anliegen gibt, bitte an ihn wenden.

## 49 **TOP 4: Zuordnung der Mitglieder zu den AK und Komitees**

50 Jonas möchte gern ins Finanzkomitee, wir stimmen ab:

51 ja: 12; nein: 0, enthaltend: 1 → Jonas ist Mitglied des Finanzkomitees.

52 Es besteht Klärungsbedarf zu der Mitgliederzahl, da die Liste nicht aktuell zu sein scheint.

53 Bis zur nächsten Sitzung sollen sich alle noch einmal Gedanken machen, ob sie tatsächlich  
54 Mitglieder bleiben wollen und müssen und an welchen AK und Komitees sie sich beteiligen  
55 wollen.

56 → In der nächsten Sitzung teilen wir neu ein – Lisa K. kümmert sich darum.



Dienstag, 28. April 2015

## 57 **TOP 5: Vollversammlung/ Satzung**

58 Da wir in der VV (letzte Woche) nicht beschlussfähig waren muss ein 2. Treffen einberufen  
59 werden, es herrscht Uneinigkeit zum Vorgehen und den rechtlichen Bedingungen – Sun  
60 kümmert sich darum.

61 Nachtrag: ab der ersten Woche nach der VV kann eine Minderheitensitzung einberufen  
62 werden, die die gleichen TOPs beinhalten muss, in der wir jedoch unabhängig der  
63 Teilnehmendenzahl beschlussfähig wären.

64 *--14.30 Uhr: Saskia kommt dazu--*

## 65 **TOP 6: AStA Sommerfest**

66 Tom verweist nochmals auf die Anfrage zum Sommerfest durch den AStA; es wäre gut,  
67 wenn sich Leute am 5.5.15 beteiligen würden und diesbezüglich Rückmeldung an ihn geben  
68 könnten. Konrad merkt an, dass es für Aktionen wie Wikinger-Schach u.U. zu wenig Platz  
69 gebe.

## 70 **TOP 7: „Runder Tisch“**

71 Melli verweist noch einmal auf den geplanten Runden Tisch: er soll als Plattform und zum  
72 Austausch unter 7 Studierenden und 7 Dozierenden der Sozialen Arbeit (ca.2-3x im Jahr)  
73 genutzt werden. Es gehe hauptsächlich darum sich auszutauschen was gut laufe, was nicht  
74 usw., ein Bsp. wäre die Frage wie/nach welchen Kriterien die ausgeschriebene Psychologie-  
75 Stelle/Professur vergeben wird. Themenwünsche, die der Runde Tisch aufnehmen soll, bitte  
76 an Melli weitergeben.

77 Paul berichtet hierzu, dass er bereits mit Herrn Rahn über ein Angebot zu „Fachenglisch in  
78 der Sozialen Arbeit“ gesprochen hat, eine doodle-Umfrage zum generellen Interesse und  
79 Bedarf der Studierendenschaft werde in den nächsten Tagen stattfinden. Konrad merkt an,  
80 dass es in der Vergangenheit bereits ein solches Angebot gab, es aus Kostengründen  
81 jedoch wieder eingestellt wurde.

82 Lisa Sch. fragt, ob Interessierte an dem Runden Tisch auch als Gäste dazu kommen  
83 könnten → Melli fragt nach.



Dienstag, 28. April 2015

84 **TOP 8: Berufungskommission**

85 Melli möchte gern Mitglied der Berufungskommission für die neue Psychologie-  
86 Dozierendenstelle werden, Lisa Sch. auch.

87 **TOP 9: Differenzierte E-Mail-Verteiler pro Semester**

88 Vertagt – noch nicht geklärt.

89 **TOP 10: LuSt-Ausschuss**

90 Vertagt auf nächste Woche.

91 --15.00 Uhr – 15.10Uhr: Pause--

92 **TOP 11: Funktionstüchtigkeit des Wasserspenders**

93 Aus dem kaputten Wasserspender ist mittlerweile ein Rechtsstreit geworden, da unsicher ist,  
94 ob ein Aufbau- oder Nutzungsfehler vorliegt – dies wird geprüft, wir müssen warten.

95 **TOP 12: Tassen spülen**

96 Wieder einmal wird überlegt, wie mit den vielen, dreckigen Tassen, die überall hinterlassen  
97 werden, umgegangen werden kann – wir stellen Wannen für dreckige und saubere Tassen  
98 sowie Spülmittel bereit mit einem Hinweis die Tassen doch bitte zu spülen → Lisa K.  
99 kümmert sich darum.

100 Jonas verweist darauf, dass er und Paul viel Geld für Kaffeepads ausgegeben haben und  
101 nun einen „Spendenaufruf“ (30 Cent/Tasse) angeschrieben haben.

102 **TOP 13: Taschen abholen - Hausmeister**

103 Tom bittet darum, dass sich jemand mit dem Hausmeister der E.-B.-Str. (Künkel) in  
104 Verbindung setzt, damit die Ersti-Taschen endlich abgeholt werden → Sun kümmert sich.



Dienstag, 28. April 2015

105 **TOP 14: Nutzung des Gartens**

106 Never-ending-story – wer mag kümmert sich, Saskia schaut sich noch einmal den  
107 Brandschutz an.

108 **TOP 15: Ersti-Taschen**

109 Tom fragt nach, was aus den Jutebeutel für die Erstsemester geworden ist – Lisa Sch. hat  
110 das mal ausgerechnet: ist nicht möglich, da zu teuer.

111 **TOP 16: Toner**

112 Zum nicht funktionierenden Toner (unter): der AStA ist involviert, die Firma muss sich darum  
113 kümmern, der Toner ist bestellt, wir müssen warten → Anastasia hängt einen Zettel an den  
114 Drucker.  
115 Für den Drucker im Büro muss sich jemand mit der IT des AStA in Verbindung setzen →  
116 Paul und Anastasia kümmern sich.

117 **TOP 17: Kurse in wissenschaftlichem Arbeiten**

118 Sollten wir Plakate zum Angebot der HS aushängen? Die gibt es wohl schon.

119 **TOP 18: Unterschiedliche Prüfungsbewertungen**

120 Jonas berichtet, dass es im 2. Semester BASA Unsicherheiten und Unmut aufgrund der  
121 unterschiedlichen Bewertungen der Dozierenden gibt, nun soll es ein Treffen zwischen dem  
122 2. und 6. Semester zum Austausch geben.

123 **TOP 19: BuFaK**

124 Wie wir während der Sitzung erst erfahren findet die BuFaK vom 29.4. – 3.5.15 in Dresden  
125 statt. Kosten: 70€/Person + 15€ Abendpauschale + Anfahrt. Die Finanzierung der 70€ ist  
126 evtl. über AStA oder StuPa möglich → Lisa Sch. fragt nach.

127 --15.58 Uhr: Ende der Sitzung--

# FACHSCHAFTSRAT DES FACHBEREICHES SOZIAL- UND GESUNDHEITSWESEN

DER HOCHSCHULE LUDWIGSHAFEN

ERNST-BÖHE-STRASSE 4 – 67059 LUDWIGSHAFEN

STANDORT:

MAXSTRASSE 29 – 67059 LUDWIGSHAFEN 0621/515218



[WWW.FACHSCHAFT4.DE](http://WWW.FACHSCHAFT4.DE)

Dienstag, 28. April 2015

128

129

130 **Protokoll**

**Korrektur**

131 Nadine Heinrich